

VO: **EL CATORCE DE FEBRERO ES ALGO MÁS QUE COMPRAR FLORES Y UNA CAJA DE CHOCOLATES. SOY FERNANDO PONCES.**  
**EL DÍA DE SAN VALENTÍN SE TRATA DE HACER DULCES PARA LA GENTE MÁS DULCE EN TU VIDA. ES EL MOMENTO PERFECTO PARA LLEVAR A LOS NIÑOS A LA COCINA. EL REPORTE DE HORNEADO Y DECORACIÓN DE WILTON DEL 2011 REVELÓ QUE EL OCHENTA PORCIENTO DE LAS MAMÁS DICEN QUE TIEMPO CON LOS NIÑOS ES LA RAZÓN PRINCIPAL PARA HORNEAR. Y EL SESENTA Y OCHO PORCIENTO DE LAS MAMÁS ENCUENTRAN QUE HORNEAR ES UNA OPORTUNIDAD CREATIVA PARA ELLOS.**

**MARISELA PANTOJA DE WILTON:**

**MARISELA:** EL DÍA DE SAN VALENTÍN ES UNA CELEBRACIÓN, QUE INVITA A LOS NIÑOS A PARTICIPAR EN LA CREACIÓN DE DELICIOSAS GOLOSINAS. HORNEAR Y DECORAR DULCES EN FORMA DE CORAZÓN, GALLETAS, PANQUESITOS Y HASTA DONAS DIVIERTEN A TODOS. HAZ UNA FIESTA AL CREAR ESTACIONES DE DECORACIÓN, CON GRANILLOS, AZÚCARES, LUSTRES Y OTRAS DECORACIONES ALUSIVAS AL DÍA.

VO: **VISITA WILTON PUNTO COM PARA MÁS INFORMACIÓN CON IDEAS PARA TUS GOLOSINAS DE SAN VALENTÍN.**